

> ESPECTÁCULOS

Exitoso 'Dreaming Bubbles' en el Teatro Ortega

El reconocido *performer* internacional Whitedream, quien ostenta el Récord Guinness de la pompa de jabón más grande del mundo hecha con las manos, se llevó ayer el sincero aplauso del público palentino, al que conquistó con su espectáculo de pompas de jabón *Dreaming Bubbles*. El formato, meticulosamente diseñado, con una cuidada banda sonora y una serie de efectos sorprendentes, hace de este show una experiencia inmersiva y envolvente inigualable, que ayer disfrutaron las familias asistentes en el Ortega. / ÓSCAR NAVARRO

SOCIEDAD | TRES DÉCADAS DE UN REFERENTE TELEVISIVO

Homenaje a Carlos Martín Santoyo por los 30 años de 'Grana y Oro'

La ACT La Empalizada, de Montemayor de Pililla, reconoció al director del programa por su trayectoria y apoyo a la tauromaquia durante las XVI Charlas-Coloquio, en las que moderó un debate

DP / PALENCIA

Carlos Martín Santoyo y su equipo de *Grana y Oro* fueron homenajeados el pasado sábado en las XVI Charlas-Coloquio organizadas por la Asociación Cultural Taurina La Empalizada de Montemayor de Pililla (Valladolid), en reconocimiento a su destacada trayectoria y el apoyo constante a la tauromaquia, tal y como se recoge en la distinción del premio que dice: «A Carlos Martín Santoyo y a su equipo de *Grana y Oro* por la importante efeméride de 30 años en febrero de 2025 del programa y por su apoyo a la ACT La Empalizada». Cabe recordar que en 2015 Martín Santoyo ya había sido nombrado socio de honor de esta asociación.

El evento se celebró en la sala La Panera y reunió a más de 170 asistentes. La charla-coloquio estuvo moderada por el propio Carlos Martín Santoyo, y en ella participaron la médica taurina palentina Asunción Caminero (hija del ganadero Simón Caminero); el novillero Iker Fernández, El Mene; el matador de toros y director de la Escuela Taurina de Salamanca, José Ignacio Sánchez; y el torero Ismael Martín, quien llegó tras torear en el festival benéfico de La Flecha.

El reconocimiento a Carlos Martín Santoyo y su programa se suma a otros homenajes concedidos durante la jornada. La asociación también destacó la labor de Ángel Senovilla por su compromiso con Montemayor y sus tradiciones, así como al consejero de Cultura y catedrático, Gon-



Carlos Martín Santoyo (zi), junto al resto de homenajeados durante las XVI Charlas-Coloquio de la ACT La Empalizada. / DP

zalo Santonja, por su apoyo en la declaración de Bien de Interés Cultural de la plaza de Palos. Además, se reconoció la trayectoria del periodista Santos García Catalán.

Cabe recordar que *Grana y Oro* está producido por *Castilla y León Televisión* y se emite semanalmente en sus dos canales, *La 7 y La 8*. Además, se ofrece en *Navarra Televisión* y en *La 7 de La Rioja*. Igualmente, puede seguirse a través de las redes sociales propias del espacio, en la web de la cadena y en la plataforma *One Toro*. Todos los capítulos de *Grana y Oro* están disponibles en la nueva plataforma de la cadena *CylTVPlay*.



Los participantes del debate taurino, junto a los directivos de la asociación. / DP

PROGRAMA SICUE

Los estudiantes de la UVa pueden solicitar hasta el 28 de febrero una movilidad

DP / PALENCIA

Desde el pasado jueves, 13 de febrero, y hasta el próximo 28 de febrero, está abierto el plazo para solicitar una movilidad del Programa Sicue para el próximo curso académico 2025/2026, destinada a estudiantes de universidades españolas para que puedan cursar un periodo de estudios en otra universidad del ámbito nacional diferente a la que se encuentren matriculados, con garantías de reconocimiento académico y de aprovechamiento, así como de adecuación a su perfil curricular.

Quienes realicen este intercambio seguirán siendo estudiantes del centro de origen de la Universidad de Valladolid (UVa) a todos los efectos y tendrán los derechos académicos y obligaciones del centro de destino. Para acceder a este programa, los estudiantes de grado han de tener superados 45 créditos a la finalización del curso 2023-2024 y estar matriculados, al menos, en 30 créditos en el curso actual. En el caso de la Yutera, incluida Enfermería, se ofertan 141 plazas.

En estancias de curso completo se cursará un mínimo de 45 créditos y de 24 créditos para las de medio curso. No obstante, quienes tengan pendientes menos créditos de los exigidos para cada tipo de estancia podrán optar al intercambio, siempre que se matriculen de todos ellos en la universidad de origen y se incluyan en el acuerdo académico.